

RAPPORT D'ESSAI N° FRAJ21001114BI

Date : 23/04/2021

Copie à : Christophe AMPRIMO
Valentin GOUGEON

Client : INTERNATIONAL COOKWARE
A l'attention de : Christophe ROMAIN
85, Allée des Maisons Rouges
BP 269
36005 CHATEAUROUX CEDEX
FRANCE

Votre référence : Couvercles FRESHBOX vert

Votre numéro de commande : Non Communiqué

Date de démarrage des essais : 01/04/2021

ESSAIS DEMANDÉS	RÉFÉRENTIEL	CONCLUSION
Aptitude au contact alimentaire des polyoléfines (PE ou PP)	FDA - 21 CFR 177.1520	CONFORME

Le présent rapport a été établi sur la seule base des instructions, informations, documents et échantillons que vous nous avez fournis sous votre seule responsabilité. Les résultats et observations figurant dans ce rapport sont valables uniquement pour les échantillons soumis à Intertek France. Ils ne peuvent être extrapolés aux propriétés éventuelles d'un lot.

Le présent rapport n'a pas pour objet de recommander des actions particulières. Il se limite à établir la conformité ou la non-conformité de l'échantillon que vous nous avez présenté par rapport aux normes applicables ou à votre cahier des charges. Pour déclarer, ou non, la conformité à la spécification, il n'a pas été tenu explicitement compte de l'incertitude associée au résultat.

Intertek n'est soumise à aucune obligation de quelque nature que ce soit à l'égard des tiers au contrat la liant à son client et elle dégage toute responsabilité envers ces tiers à raison du présent rapport.

Intertek n'engage sa responsabilité envers son client que dans les limites des conditions générales et particulières du contrat régissant leurs relations et, notamment, des dispositions de la clause limitative de responsabilité figurant à l'article 4.2 des conditions générales. En dehors de ce cadre contractuel, Intertek n'offre aucune garantie de quelque nature que ce soit.

Aucune mention de l'accréditation COFRAC dont est titulaire Intertek France ne peut être faite autrement que par la reproduction de notre/nos rapports dans son/leur intégralité. Toute reproduction partielle est strictement interdite. Il comporte 2 pages en version Française. Seule la version française du rapport fait foi.

Thibault FOUGEROUX

Ingénieur Essai Chimie

Echantillon n° : 01114-1 / Couvercles FRESHBOX vert

Reçu le : 01/04/2021 Quantité reçue : 2

Description : Couvercles FRESHBOX vert

Réf. client : DURALEX

Fournisseur : Ageplast



Aptitude au contact alimentaire des polyoléfines (PE ou PP)

FDA - 21 CFR 177.1520

Terminé le : 22/04/2021

DESIGNATION	LIMITES	RESULTATS
(#) Limite de densité: 0.85-1.00	NR	conforme
(#) Fraction extractible max dans n-haxane (%)	<5.5	<1.0
(#) Fraction extractible max dans xylène (%)	<11.3	5.2

NR : Non requis

Essais réalisés par un laboratoire partenaire.

Commentaires : Clause (c)(2.1) et (d)

FIN DU RAPPORT

TEST REPORT No. FRAJ21001114BI

Date : 23/04/2021

Copy to : Christophe AMPRIMO
Valentin GOUGEON

Customer : INTERNATIONAL COOKWARE
At the attention of : Christophe ROMAIN
85, Allée des Maisons Rouges
BP 269
36005 CHATEAUROUX CEDEX
FRANCE

Your reference : Couvercles FRESHBOX vert

Your Order No : Not communicated

Start date of tests : 01/04/2021

TESTS REQUESTED	REFERENTIAL	RESULTS
Suitability for food contact of olefin polymers (PE or PP)	FDA - 21 CFR 177.1520	COMPLIES

This report is made solely on the basis of your instructions and/or information and materials supplied by you. Results and observations are only valid for the samples that were submitted to Intertek.

They can not be extrapolated to general properties of a batch. This report is not intended to be a recommandation for any particular course of action. To declare or not compliance with the specification, uncertainty associated to the result was not explicitly taken into account.

Intertek does not accept a duty of care or any other responsibility to any person other than the Client in respect of this report and only accepts liability to the Client insofar as is expressly contained in the terms and conditions governing Intertek's provision of services to you. Intertek makes no warranties or representations either express or implied with respect to this report save as provided for in those terms and conditions. We have aimed to conduct the Review on a diligent and careful basis and we do not accept any liability to you for any loss arising out of or in connection with this report, in contract, tort, by statute or otherwise, except in the event of our gross negligence or willful misconduct.

No mention of the COFRAC accreditation held by Intertek France may be made other than by reproducing our report(s) in its/their entirety. Any partial reproduction is strictly forbidden. It contains 2 pages in English version. Only the French version of the report is authentic.

Thibault FOUGEROUX

Chemical Engineer

**Sample No. : 01114-1 / Couvercles FRESHBOX vert**

Received on : 01/04/2021 Received Quantity : 2

Description : FRESHBOX lids green

Sample Reference : DURALEX

Supplier : Ageplast

**Suitability for food contact of olefin polymers (PE or PP)****FDA - 21 CFR 177.1520****End the : 22/04/2021**

DESIGNATION	LIMITS	RESULTS
Density limit:0.85-1.00	NR	conforme
Max extraction in n-haxane (%)	<5.5	<1.0
Max extraction in xylene (%)	<11.3	5.2

NR : Not Required

Test performed by a partner laboratory.

Comments : Clause (c)(2.1) and (d)**END OF REPORT**